

tout est possible à Dieu. En tout cas ses reliques furent placées dans le couvent bâti sur cette montagne par sainte Hélène, et agrandi par Justinien, et toujours elles y ont été conservées. Elles y sont l'objet d'une dévotion extraordinaire de la part des Grecs et des Russes. L'église où elles reposent est pleine d'ornements offerts par la Russie.

A Rome, les églises de Saint Pierre, de Sainte-Mairie-Majeure et de Saint-Roch ont des reliques de la sainte.

On en possédait aussi en France, à Rouan ; mais elles ont été profanées par les impies.

*Réflexion.* — L'esprit de Dieu souffle où il veut ; quand il souffle dans une âme, cette âme compte la sagesse des hommes, l'enfer et la mort.

---

INAUGURATION DE L'ÉGLISE DE SAINTE-AGNÈS DE MÉGANTIC.

---

*(On nous écrit de Mégantic.)*

À 25 lieues Est de Sherbrooke, à l'extrémité Nord du Lac Mégantic dans le Canton de Ditchfield, comté de Beauce, est une colonie en grande majorité canadienne française et catholique, et qui ne compte guère que trois ou quatre ans d'existence. Aujourd'hui, 160 familles composent le joli village, et les progrès si rapides et toujours croissants sont dus à l'énergie et au zèle patriotique de l'évêque et du missionnaire, non moins qu'à la société de colonisation et au chemin de fer.

On y arrive de Sherbrooke par l'International, qui doit se continuer jusqu'à l'intérieur des États-Unis, pour se relier au grand réseau formé par les autres lignes du Canada et de toute l'Amérique. Sur le lac, le service de navigation est fait par un petit steamer qui sera bientôt insuffisant pour le transport des voyageurs et des denrées commerciales.

C'est au milieu de cette colonie de Mégantic qu'arrivaient au soir de mardi, le 13 courant trois évêques qui lui ont toujours témoigné le plus grand intérêt, NN. SS. les évêques de Montréal, de Saint-Hyacinthe et de Sherbrooke, et ces vénérés prélats venaient pour l'inauguration du nouveau temple élevé à Dieu à grands frais et au prix de grands sacrifices.

Toute la population, réunie sur le quai, accueillit avec joie les illustres visiteurs, et bon nombre de voitures furent mises à leur disposition. Les trois évêques et leur suite furent reçus chez M. Bouchard, qui dirige la ferme de M. Hall et Cie.

La nouvelle église est située au sud et en dehors du village qui finira bientôt par l'entourer complètement. Du haut de la colline, dont elle couronne le sommet, elle domine toutes les habitations d'alentour et à ses pieds le lac déploie sa magnifique nappe d'eau.